

L'État prend une grande partie de terres afin de cultiver de grandes étendues de soja pour produire des agrocarburants.

*Chaque famille perd une parcelle de terre.*

L'État décide de construire un oléoduc sur vos terres.

*Chaque famille perd une parcelle de terre.*

Plusieurs familles sont dans l'obligation de laisser leurs terres suite à l'installation d'un barrage sur une rivière réalisé par une entreprise internationale.

*Chaque famille perd une parcelle de terre.*

Des sociétés privées internationales décident de cultiver des hévéas pour produire du caoutchouc dans de grandes forêts. La population locale ne peut donc plus les cultiver.

*Chaque famille perd une parcelle de terre.*

Un investisseur de votre pays décide de créer une entreprise technologique de pointe.

*Chaque famille perd une parcelle de terre.*

Le CCFD Terre Solidaire, aidé par d'autres organisations internationales, fait pression sur les institutions internationales pour rendre quelques terres aux habitants

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Tu t'associes avec des personnes de ta région, des cultivateurs, un mécanicien, un vétérinaire, un commerçant. Les services que vous échangez permettent de nouvelles activités.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Dans les pays européens, des associations ont créé des liens de commerce équitable, ce qui vous permet de leur vendre vos produits à un prix juste.

*Cela permet à chacun de vivre dignement.*

Des financeurs européens veulent acheter vos terres pour un prix dérisoire. Vous et quelques personnes de votre région s'associent pour demander à la justice de votre pays d'intervenir.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

L'État a décidé de rendre les parcelles de terre aux agriculteurs suite à leur manifestation non-violente.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Des agriculteurs décident de planter du manioc sur leurs terres pour nourrir leurs familles, et non plus de l'huile de palme utilisées pour les agrocarburants.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Les agriculteurs refusent de vendre leur production de bananes plantains à la grande entreprise et les vendent directement sur le marché local.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Un organisme coopératif est créé pour surveiller la vente et la redistribution des terres agricoles. Ils veillent à ce que les petits producteurs puissent accéder à la terre.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Les agriculteurs à qui on a pris les terres pour la construction d'un oléoduc, se réunissent pour faire un recours auprès du tribunal et gagnent le procès.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Tous les habitants se mobilisent pour déposséder une industrie et y installer des familles.

*Chaque famille gagne une parcelle de terre.*

Tous les habitants organisent une marche pacifique. Ce mouvement défend la formation des jeunes et des femmes.

*La situation reste la même mais c'est une première étape avant une répartition plus équitable des terres.*

Tous les habitants se mobilisent et dénoncent le projet de production d'agrocarburant et son impact sur la déforestation. Le projet est abandonné.

*Vous gardez vos terres.*

Tous les habitants se mobilisent pour redistribuer une partie des terres aux paysans qui pourront ainsi replanter des arbres.

*Chacun récupère une parcelle de terre.*

Un organisme propose un crédit social et solidaire aux paysans. Vous pouvez acheter une parcelle à l'Etat.

*Chacun gagne une parcelle de terre.*

Le CCFD-Terre Solidaire et la Sidi ont «récolté» de l'argent auprès des Européens. Ils proposent d'emprunter pour que, dans votre village, vous puissiez construire une zone de stockage des récoltes.

*Vous pouvez stocker et garder vos récoltes plus longtemps.*